

A LA MESA DEL PARLAMENTO VASCO

Patxi López Álvarez, Parlamentario del Grupo Socialistas Vascos, acogiéndose al vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar, para su debate en Pleno, la siguiente **Proposición no de Ley** sobre apoyo a la empresa vasca Iberdrola:

JUSTIFICACIÓN

En las últimas semanas han surgido noticias en torno a la posibilidad de una posible OPA sobre la empresa vasca del sector energético "Iberdrola", por parte de la empresa eléctrica francesa, EDF y de la constructora española, ACS.

Estas noticias han sembrado la inquietud en los sectores económicos y empresariales de Euskadi, por el futuro de una empresa vasca emblemática, cuyo futuro, como empresa asentada en este país, queremos seguir garantizando.

Los socialistas vascos siempre hemos considerado el sector energético como una de las grandes apuestas de futuro para construir país. Y, en este sentido, tenemos que reconocer que "Iberdrola", desde su inicio, ha sabido conjugar en Euskadi dos factores a nuestro juicio fundamentales: garantía de solvencia y calidad en el servicio.

Consideramos, por ello, que "Iberdrola" debe seguir manteniendo su carácter de Gran Compañía Energética integral,, para que siga siendo líder mundial en producción de energía eléctrica, manteniendo al mismo tiempo un fuerte crecimiento en su apuesta por las nuevas fuentes de energía renovables.

A juicio de los socialistas vascos, es necesario seguir avanzando -en la medida de nuestras posibilidades, y de acuerdo con la regulación europea a que estamos sometidos- en el objetivo de conseguir un modelo de competencia real, a través de la cual los consumidores finales tengan garantizado un buen suministro de calidad a unos costes razonables y bajo un compromiso de responsabilidad medioambiental. Y consideramos que "Iberdrola" cumple en gran medida estas condiciones.

A todo lo cual hay que unir el hecho de que hoy en día Euskadi necesita disponer de importantes centros de decisión empresarial y económicos, que en

otros tiempos nos hicieron ser referentes a nivel español y europeo y que hoy, poco a poco, hemos venido perdiendo por la globalización económica.

Somos, finalmente, conscientes de que "Iberdrola" es una marca de país que genera riqueza e imagen en el mundo y que hace posible, además, que Euskadi esté presente como un referente importante en el Sector Energético mundial.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialistas Vascos presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento Vasco apoya a la empresa "Iberdrola" para que mantenga su condición de empresa vasca de la energía y para que, desde su ubicación en Euskadi, sin que se fragmente, continúe ejerciendo de líder del sector energético y apostando por las nuevas fuentes de energía renovables.

En Vitoria-Gasteiz, a 13 de Febrero de 2008

Fdo.: J. A. Pastor Garrido Fdo.: Patxi López Álvarez Portavoz Parlamentario

